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Coluna Rastilho - Marangoni participa de evento de entrega de matrículas em Ribeirão Pires

Carlos Carvalho

Garcia ainda tem esperança em ter o apoio do União Brasil

Em visita a São Bernardo neste domingo (26/6), o governador Rodrigo Garcia

(PSDB) deixou claro que ainda tem esperança de que terá o apoio do União Brasil

nas eleições. “O presidente (Luciano) Bivar tem a minha amizade, o meu respeito,

é deputado federal por Pernambuco, presidente do maior partido do Brasil e eu

espero que a gente construa essa aliança com o União Brasil até o momento certo

que é no final de julho, que é no momento das convenções. Presidente Bivar terá

todo o apoio nosso, do PSDB, enfim, para ter o seu palanque aqui em São Paulo

com os partidos aliados, porque a gente sabe da importância do União Brasil

conosco”, falou.

Fala ocorre após Bivar colocar o apoio em dúvida

A fala de Rodrigo Garcia sobre o União Brasil ocorreu 24 horas após Luciano Bivar,

ao visitar Mauá, ter demonstrado preocupação com o apoio do PSDB a pré-

canidatura a presidente de Simone Tebet (MDB). Bivar, que também está na lista

de presidenciáveis, estranhou o fato de seu partido não ser consultado sobre tal

situação. As convenções eleitorais que vão definir os candidatos começam no dia

20 de julho e terminam em 5 de agosto.

Vereador aproveita para falar sobre o Grande Alvarenga para o governador

O vereador de São Bernardo, Fran Silva (PSD), aproveitou a passagem de Rodrigo

Garcia (PSDB) pelo Grande Alvarenga para falar da importância do bairro e a

necessidade de mais investimentos. Ao lado do vice-prefeito e pré-candidato a



deputado federal, Marcelo Lima (Solidariedade), o parlamentar agradeceu pelos

investimentos anunciados neste domingo (26/6).

Marangoni participa de evento de entrega de matrículas em Ribeirão Pires

O ex-secretário-executivo estadual de Habitação e pré-candidato a deputado

federal, Fernando Marangoni (União Brasil), visitou Ribeirão Pires neste domingo

(26/6) para participar da entrega de matrículas para os moradores do bairro Jardim

Serrano. Ao lado do deputado estadual Thiago Auricchio (PL) e do prefeito Clovis

Volpi (PL), ajudou na entrega do documento para 227 famílias que habitam o local

há 30 anos.

(Informações: Carlos Carvalho e Leandro Amaral)
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